

Empresas ofrecerán más de 2.500 empleos en feria laboral del Sence



Con la participación de una veintena de empresas de la región, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence de Ñuble, realizará su feria laboral regional, la cual apunta a facilitar la intermediación entre el sector privado que necesita personal y quienes buscan nuevas oportunidades de trabajo.

La actividad se realizará este viernes 22 de noviembre, de 9 a 14 horas, en la Plaza de Armas de Chillán, durante la cual se ofrecerán más de 2.500 puestos de trabajo en áreas productivas y rubros como: agroindustria, forestal, construcción, hotelería y servicios, entre otros.

La directora regional del Sence Ñuble, Leandra Macías Leiva, llamó a las y los habitantes de la región a visitar este espacio de encuentro, que busca ampliar las opciones laborales de personas cesantes o de aquellos que desean mejorar su situación actual.

"Esta feria que estamos preparando es un esfuerzo público-privado orientado a facilitar a la comunidad ñublensina el acceso a un puesto de trabajo decente y justo, tal y como lo viene promoviendo el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, a través del Ministerio del Trabajo y Previsión Social. Invitamos a quienes viven en Chillán y en otras comunas de Ñuble a visitarla, ya que fue pensada y organizada para la comunidad", comentó Macías.

La funcionaria recalcó que para participar en la feria laboral, las personas deben estar inscritas en la Bolsa Nacional de Empleo con su currículo actualizado. Asimismo, explicó que este será un requisito fundamental para que puedan postular a los puestos de trabajo ofrecidos; en ese sentido, indicó que durante el evento también se ofrecerá apoyo a las y los asistentes para que realicen el trámite.

Según el INE, Ñuble alcanzó una tasa de desempleo de 10,6% en el trimestre julio-septiembre de 2024, lo que representó un alza de 0,6 puntos respecto a igual periodo de 2023, posicionándola como la segunda región del país con la mayor desocupación.

En la medición de julio-septiembre de 2024, se estimaron 24.964 personas desocupadas en la región, a los que se deben sumar 70.987 personas que trabajan en la informalidad.